

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Les petites phrases de la semaine

Rassemblements par Y.F.I

Ali Bongo Ondimba, président de la République :

"Nous devons réformer l'Onu pour assurer une meilleure prise en compte des aspirations de l'Afrique. Cela vaut particulièrement pour le Conseil de sécurité où le rôle de l'Afrique doit être consolidé. L'Afrique a assez attendu et nous n'attendrons plus".

Dr Séraphin Akoure Davain, président honoraire du parti "Les Démocrates" :

"Les Démocrates qui se réservent le droit de réagir vigoureusement, à travers diverses actions, contre toute éventuelle condamnation, réclament la mise en liberté immédiate et sans conditions du président Guy Nzouba Ndama".

Guy-Patrick Obiang Ndong, ministre de la Santé et des Affaires sociales :

"Il est important pour les différentes caisses (CNSS et CNAMGS) de travailler ensemble pour l'harmonisation des fichiers. Au-delà de l'interconnexion des caisses, il faut également regarder les fichiers de la solde pour identifier clairement les agents".

Alain-Claude Bilie-By-Nze, ministre d'État chargé de l'Énergie et des Ressources hydrauliques :

"Nous sollicitons à nouveau l'indulgence des populations. C'est un mal pour un bien, on va essayer d'aller le plus rapidement possible pour réhabiliter (Ndlr : tranchées occasionnées par les chantiers PIAEPAL) une fois qu'on aura fait tous les tests de pression nécessaires".

Oswald Séverin Mayounou, ministre de la Pêche et de l'Économie maritime :

"La pêche artisanale offre de nouvelles opportunités de développement durable, de sécurité alimentaire et nutritionnelle".

Patrick Mouguiama-Daouda, ministre de la Culture et des Arts :

"Dans la perspective de la diversification de son économie, le Gabon a bien conscience que la culture a vocation de devenir plus que jamais le catalyseur d'un développement socio-économique durable..."

Saturnin Ibela Ignambi, nouveau sélectionneur des U23 :

"Le Gabon regorge de talents et de jeunes joueurs très doués, malheureusement le manque de compétitions nous empêche parfois de continuer à suivre ces jeunes pour leur épanouissement".

PDG/Woleu-Ntem : une rentrée sous le signe de la cohésion, de l'unité et du rassemblement

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

CADRES et responsables des structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG) de la province du Woleu-Ntem ont effectué, le 24 septembre dernier à Oyem, la rentrée politique 2022-2023, sous le sceau de "La cohésion, de l'unité et du rassemblement", en présence du secrétaire général (SG) dudit parti, Steeve Nzegho Dieko.

C'est une foule monstre, venue de tous les départements du Septentrion qui a pris place à l'intérieur et à l'extérieur de la "Maison du parti", sise au Peloton, pour prendre activement part à cet événement. Occasion pour Steeve Nzegho Dieko d'exhorter ses "camarades" du nord du Gabon à jouer franc jeu et surtout, à mettre un terme aux guerres intestines qui y sont légion entre cadres et militants du parti. "À vous, élus et cadres de la province du Woleu-Ntem, les guerres intestines ne doivent plus faire école dans notre grand parti. Nous devons plutôt coordonner



Une vue des cadres et militants du PDG dans le Woleu-Ntem.

nos efforts et nos énergies vers un seul homme, notre champion naturel, Ali Bongo Ondimba. Toutes nos actions doivent concourir à son rayonnement", a-t-il dit.

Pour y parvenir, il a invité les uns et les autres à l'unité, la paix, l'amour, la discipline et la réconciliation sincère pour le bien du PDG et de son président. Le secrétaire général du parti au pouvoir a surtout exhorté les

militants du Septentrion à s'approprier les valeurs cardinales incarnant le code moral du PDG : l'unité, l'humilité, la modestie, la loyauté, le respect, la sincérité et la réconciliation.

Les Pdgistes du Woleu-Ntem ont également été encouragés à la mobilisation, à la vigilance et à un engagement sincère pour rafler la mise lors des élections générales de 2023. Un challenge qui demande l'implication de tous

et, à la fin de la guerre d'ego et de leadership au sein du parti... Steeve Nzegho Dieko n'a pas manqué de rappeler que la dernière victoire du candidat du PDG dans le Woleu-Ntem remonte à la présidentielle de 2005 avec feu le président Omar Bongo Ondimba. Pour relever ce défi, le directoire du parti compte sur la sincérité et l'adhésion de tous à la politique du Distingué camarade président (DCP).

La Semaine Wait and see !

LE chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a regagné Libreville, vendredi dernier, au terme de son mini-périple à l'étranger qui l'a conduit successivement à Londres (Angleterre) et à New York (États-Unis). Dans la capitale britannique, il a assisté aux obsèques de la reine Elizabeth II, décédée le 8 septembre dernier après un règne de 70 ans. Aux USA, le numéro un gabonais a pris part à la 77^e session de l'Assemblée générale de l'Onu.

Outre ces missions du président de la République, l'actualité de la semaine qui s'est achevée hier a été aussi marquée par la suite de ce que d'aucuns appellent "l'affaire Nzouba"; les séances de travail de la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda, avec les responsables administratifs de l'ex-ministère des Travaux publics aujourd'hui dissous, et dont les services ont été transférés à la Primature; la publication de l'arrêté du ministère de l'Économie "réglementant les prix de 48 produits alimentaires de première nécessité importés, dans le cadre de la lutte contre la vie chère"; etc.

S'agissant de Guy Nzouba Ndama, ancien président de l'Assemblée nationale pendant plusieurs législatures, aujourd'hui à la tête du parti "Les Démocrates", premier parti de l'opposition en termes d'élus, on notera qu'il a été assigné à résidence après son passage devant le tribunal spécialisé. Il lui est reproché plusieurs chefs d'accusation...

Déjà, ses avocats ont soulevé beaucoup de questions relatives, entre autres, aux conditions de son arrestation, celles de ses auditions devant les instances judiciaires, et celles de son transfert de Franceville à Libreville. Récemment, sur une chaîne de télévision en ligne, Maître Dimangoyi a dénoncé la violation du droit à l'image de son client, et la violation de son intégrité morale, etc. Rappelons que Guy Nzouba Ndama avait été interpellé par les douaniers à la frontière du Congo-Brazzaville en possession de plus d'un milliard de F CFA... Les séances de travail entre la désormais patronne des TP et ses nouveaux services ont permis à cette dernière de s'enquérir des dossiers et d'instruire ses nouveaux collaborateurs conformément, du moins on l'espère, aux attentes des populations sur le réseau routier national et les voiries urbaines. Rose-Christiane Ossouka Raponda sait que les TP sont comme un cadeau empoisonné pour elle. Sa survie politique pourrait même se jouer sur la "Route".

Quant à l'arrêté relatif à la réglementation des prix de 48 produits alimentaires de première nécessité, dans le cadre de la lutte contre la vie chère, soulignons que ce n'est pas la première fois que de telles mesures sont prises. Malheureusement leur efficacité est souvent mitigée. Cette fois sera-t-elle la bonne? Wait and see!

ONDOUBA'NTSIBAH